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今年の目標をいくつか設定していますがそのうちの 3つをご紹介いたします。

１．体重を 10 ～ 12kg 落とす
    やはり健全な仕事は健全な心身があってこその話ですのでまずは自分の体をマネジメントしたいと
    思います。

２．スキルアップのために複数の資格を取得する
    当社では資格マニアになるという意味ではなく、体系的に学ぶために資格取得に励んでいます。
    私は 3つの資格を今年取得する予定です。好きなことも嫌いなことも含めて視野見聞を広げる努力
    をしたいと思います。

３．３～ 5か国を旅する
    毎年、社員旅行に海外に行っているのですが 昨年
    は行けませんでしたので、社員旅行も含めプライ
    ベートでも３～ 5か国は旅をしたいと思っていま
    す。

　皆様の今年の目標はどんなものですか？
　またお会いした時にお聞かせください。

今年の目標

新年のごあいさつ

　新年明けましておめでとうございます！昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
年末年始はいかがお過ごしでしたか？ 私は、お休みの初日から温泉旅行へ行き、友人宅で年越しパーティー、父の誕生日会、母と鹿児島旅行と連日予定を
詰め込んだ後、録画しておいたテレビ特番を一気に見て…と、盛りだくさんのお休みを満喫しました。もちろん、先月のニュースレターで申し上げていた
「一年間の振り返り」も行いました。自分自身と向き合うのには勇気がいりましたが、非常に良い機会になりました。振り返りの結果がどうだったのか、
昨年の反省が今年に活かされているのか、ぜひ今年の私を見て頂ければと思います！がんばるぞー！
　さて、2018 年の当社はより多くのお客様のお役に立てるよう、新たな取り組みにもチャレンジします！私自身もいちコンサルタントと
してお客様から認めて頂けるよう精進して参ります。ちなみに（2017 年に実行していなかったことにお気づきの方もいらっしゃるかも知
れませんが…）読書 100 冊チャレンジも今年復活させます！ニュースレターでも毎月進捗報告をさせて頂きます。リベンジです！
　ところで、今年の干支は「戌」ですね。それぞれの干支には意味があると言われていますが、「戌」はもともと「滅（ほろびる・めつ）」
という意味で、草木が枯れる状態を表しているそうです。また、「戌」の漢字は「戈（ほこ）」と「一」の漢字を合わせて出来ており、ひ
とつ前の干支「酉」が「実る・成熟する」という意味を持つことから、「刈って収穫した農作物を一つにまとめる」ことを表すとも言わ
れています。これだけ聞くとなんだか寂しいような気もしますが、秋から冬へと季節が移り変わり、新たな命を繋いで育んでいくための
非常に大切な時期です。  今年の冬は特に寒さが厳しいですが、じっくりと力を蓄えるにはもってこいですよね！ 2018 年が皆様にとって
最高の一年になることを、心よりお祈り申し上げます。改めまして本年もどうぞよろしくお願い申し上げます！
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本年も
何卒よろしく

お願い申し上げます！

長尾 康行

さあ、2018 年の始まりだ

　皆様、新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。
　2018 年も当社は中小企業の経営改善・事業再生支援を中心に頑張ってまいりたいと思いますが、実は私が今年の 4月で 40 歳になります。心は 10 代の
ように若いのですが、身体も徐々にガタが来ていますので、健康を意識したライフスタイルを重視して仕事に取り組みたいと思います。
　さて、皆様方においては 2017 年はどんな年だったでしょうか。個人的には 4月にそれまで個人事業主だった長尾経営事務所を株式会社フラッグシップ
経営に改組したことが大きなイベントでした。法人化をした背景は事業の拡大を図り、より多くの中小企業の支援に対応できる体制を築くためです。今年
はその動きを加速させてまいりたいと思います。
　また、これは例年のことですが日本各地でコンサルティングをする機会がありました。そこで生まれた新たな出会いや経験におきましては、毎年私の心
に積み上げられるかけがえのない人生の財産です。本年も新たな出会いや経験をさせていただくことを楽しみに 1年間頑張りたいと思います。
　　　　　　　 2018 年も少子高齢化、働き方改革、AI や仮想通貨、電気自動車などの技術革新、後継者不足の問題、グローバル化の加速と中小企業・小
            規模事業者を取り囲む外部環境は不透明さを増していくでしょう。このような問題（場合によってはビジネスチャンス）は待ったなしで企
                              業に降りかかってきますので、大企業はもちろん中小企業においても常に視野に入れて置かなければなりません。
　　　　　　　 　その上で私が申し伝えたいことは、刻々と変化する外部環境を意識しながらも、いつの時代においても変わらない普遍的な価値観や原理
　　　　　　　 原則を大事にすべきということです。お客様やお取引先様に喜んでいただけるような仕事をすることや、目標を設定しそこに向かう姿勢を
　　　　　　　 貫くというのはまさにそうです。これらを無視してはどんなビジネスも成功しないのは歴史が証明しています。当社におきましても経営改
　　　　　　　 善や事業再生支援の中での対金融機関の交渉のためのテクニックや理論だけでなく、経営者様や幹部の意識改革の促進、その企業様がより
　　　　　　　 価値のある商品・サービスを世の中に提供できるような支援をより一層重視していきたいと考えております。
　　　　　　　 　最後になりましたが、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。
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